



Viajan a cumbre en Ruanda... y Diputadas se quedan

Aunque debieron volver el lunes, tras finalizar la asamblea, como hicieron sus compañeros, tanto Guerra como López Castro se quedaron. Fuentes de la Cámara confirmaron que el regreso de Guerra está considerado para mañana.

Desde África, el pasado domingo la Diputada por Nuevo León posteó en sus redes un video de ella con la promotora cultural Liliana Melo de Sada y una leyenda sobre la Feria Internacional del Libro (FIL) de Monterrey, que cerró ese 16 de octubre, y el hashtag #TrabajandoPorMonterrey.

<https://www.debate.com.mx/politica/Viajan-a-cumbre-en-Ruanda...-y-Diputadas-se-quedan-20221021-0003.html>